
Der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis und 
bittet die Verwaltung, das Grundstück nicht einer Veräußerung zuzuführen. 
 


